

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel

**XÓCHITL: A LOS JÓVENES DE EU, LOS MATA EL FENTANILO, EN MÉXICO, LOS BALAZOS; MORENA:  
RICARDO MONREAL, RETORNA COMO COORDINADOR**

Oportuna, observación que hace virtual candidata presidencial del PAN-PRI-PRD a Presidenta de la República, ante el “pico” de violencia y delincuencia que permea en la nación, en el que, víctimas, son los jóvenes, promesa en el futuro del país.

Ayer, en tercera conferencia de prensa temática, la senadora con licencia, sin matices, expuso cómo la violencia, acaba con la vida de jóvenes mexicanos.

–“Los jóvenes, son uno de los grupos sociales más lastimados por la violencia de los delincuentes y el abandono del gobierno”, afirma Xóchitl Gálvez Ruiz.

Contexto en el que reprobó dicho del titular en el Poder Ejecutivo Federal, en el sentido de que “México, es un país pacífico”.

–“Esta es una más de sus mentiras”, critica y puya al mandatario:

–“Se necesita mucha indiferencia al dolor humano y muy poco respeto a la inteligencia de los ciudadanos para decir que México es un país pacífico”.

–“Que se los diga a las y los jóvenes”, emplaza al presidente Andrés Manuel López Obrador, porque ellos, acusa, “la delincuencia les está robando el presente y el futuro”.

La política de Hidalgo, define su pensamiento juvenil:



-“Ser joven, es ser atrevido, ser curioso, ser innovador; ser joven es romper los moldes, retar al sistema, conquistar sueños, descubrir y aprender; ser joven, es ser libre, pero donde gobierna el miedo, no puede haber libertad”. Enseguida, reporta cifras que duelen, cuando ese prometedor futuro de la nación, es blanco de violencia y delincuencia:

-“De acuerdo a los datos del INEGI, no a los otros datos de Palacio Nacional, los homicidios y la violencia, son la principal causa de muerte entre jóvenes de 15 a 24 años de edad”.

-“En lo que va del sexenio, han ocurrido más de 60 masacres de jóvenes, un promedio terrible de una masacre al mes”, acusa y reprueba que en varias ocasiones, como en la tragedia de Salvatierra, Guanajuato, el Presidente, injuria y victimiza a los muchachos que asesinan, al plantear que el consumo de drogas, provocó violencia que les costó la vida.

Molesta por la conducta del mandatario, fustiga:

-“Sepa usted, Presidente, que ningún joven, consuma o no consuma drogas, debe morir asesinado. Además, cuando no los criminaliza, se burla con crueldad de la situación”.

Con video, vuelve a sustentar críticas al presidente López Obrador, al puntualizar el caso de los jóvenes en Lagos de Moreno, Jalisco, asunto en el que, durante foro matinal del Ejecutivo Federal, cuando lo cuestionaron al respecto, respondió con un chiste, minimizando la tragedia.

Ante reacción perversa del mandatario, cuando masacran a jóvenes de este país, virtual candidata presidencial de la oposición, señala:

-“Sus justificaciones de la violencia y las masacres, sólo pueden ocurrir en la cabeza de un hombre sin corazón y brutalmente irresponsable”.

Xóchitl Gálvez, lapidaria con sus contrarios:

-“¡Ese México de las 61 masacres de jóvenes, es el México pacífico de Claudia Sheinbaum y Andrés Manuel López Obrador”.



En tráfico de drogas, de armas, observa, es un asunto en el cual, nuestro país, debe trabajar de manera conjunta con el gobierno de Estados Unidos y Canadá, para resolver problemas de inseguridad.

-“Efectivamente, a los jóvenes de Estados Unidos, los está matando el fentanilo, pero a nuestros jóvenes los están matando los balazos. Entonces, más nos vale que nos pongamos a trabajar de manera conjunta”.

Xóchitl, minimiza críticas de Claudia en sus conferencias de la verdad.

-“Pues Claudia, obviamente no puede hablar, pues ella sólo lo que le digan que diga”.

Otro asunto que está en el “pico” del escándalo nacional e internacional, financiamiento ilícito a la campaña presidencial de Andrés Manuel López Obrador en el 2006, fue tema que prevaleció durante la tercera conferencia de la verdad que ofreció Xóchitl Gálvez:

-“Primero, precisar que Tim Golden, es un periodista muy prestigiado, no se trata de una improvisación; es un periodista que ha ganado dos veces el Premio Pulitzer, por lo tanto, es una acusación muy grave en contra del Jefe del Estado Mexicano”.

Ayer, en su foro matinal, observó virtual candidata presidencial de la oposición, el Presidente, dijo que es una calumnia, a lo que ella, recomendó:

-“Me parece que él, está obligado a presentar una denuncia en Estados Unidos, porque están acusando al Jefe del Estado Mexicano, es muy delicada esa acusación”.

-“Y también dejar claro que la participación de la delincuencia organizada en las elecciones, ha sido permanente; se hizo en Sinaloa, en BCS, en Michoacán; hubo acusaciones con pruebas contundentes de la participación de la delincuencia, éstos, han ganado terrero”, añade.



Abandera presidencial del bloque opositor, pondera que los magistrados en el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, admiten: violencia y delincuencia, “participan”, en ciertas regiones del país.

–“Entonces, es una realidad. Yo creo que no podemos seguir cerrando los ojos. Hay claros ejemplos de cómo, Morena se ha aliado con huachicoleros, en Tamaulipas, ahí está el caso de (Sergio) Carmona (Angulo), y Mario Delgado (Carrillo)”.

O sea, es real, es real que, en muchos lados, Morena decidió aliarse con la delincuencia organizada y, esas son las consecuencias. Y lo advierte el Tribunal Federal Electoral, el día de ayer (antier). Así es que, ¡ojalá!, el Presidente, proceda legalmente, si él, dice que es una calumnia”, emplaza.

–“Si el Presidente, como lo dijo esta mañana (de ayer), es una calumnia, pues él, puede proceder legalmente y demostrar que lo que ahí se dice, pues no es cierto. Y, ¡obvio!, creo que el Presidente, debería defenderse legalmente, si es una calumnia, como él, lo dice”.

Con alusión al otro escándalo, de presunta corrupción en el gobierno federal, en proyectos emblemáticos del régimen, Xóchitl Gálvez, añade:

–“Ahora, el tema es que si hay evidencias en otros casos de lo que está pasando en nuestro país, y creo que sí deberíamos poner atención y el Presidente debería de tomar cartas en el asunto, para que la delincuencia deje de tener tantas concesiones en nuestro país”.

Preguntaron a la política hidalguense si Andrés Manuel López Obrador, podría ser el primer mandatario en someterse a un proceso judicial, dado escándalos de corrupción y presunto financiamiento a su campaña en 2006.

–“Yo, no suelo ser una mujer que inventa proceso. Y me queda muy claro que muchos de los actos de corrupción no los firma el Presidente. Hay funcionarios involucrados, generalmente, los que hacen las adquisiciones; generalmente los directores de proyecto y, desafortunadamente, los de hasta arriba, nunca caen”.



-“Entonces, yo creo que es perder el tiempo en una promesa de ese tipo, pero si se puede terminar con la corrupción. Van a conocer mi propuesta a partir del primero de marzo, que ya puedo hacer propuesta. Pero este gobierno, no quiso combatir la corrupción”, reitera.

Empero, vuelve a encarar, criticar al régimen saliente:

-“El 80 por ciento de las compras de gobierno, son por adjudicación directa y por invitación restringida. Y, ayer (antier), hablábamos de las empresas de Amilcar (Olán). Yo, sigo retando al Presidente, que haga públicos los ingresos de la empresa de Amilcar y veamos cuántos contratos tiene en el Tren Maya, cuántos contratos tiene en Dos Bocas”.

Como titular del Poder Ejecutivo Federal, la senadora con licencia, llega la información, se la mandan. ¡Ojalá!, nos la enseñara a todos los mexicanos, para saber cómo hoy el mejor negocio de este gobierno, es ser amigo de los hijos del Presidente”, remata.

Es muy delicada la acusación de financiamiento ilícito a la campaña de Andrés Manuel López Obrador en el 2006, critica.

-“Sí está obligado a pedir que se aclare esta situación, y a que se profundice. Si él, está convencido que no recibió dinero, yo creo que no habría problema que hiciera una denuncia penal en Estados Unidos. Lo hemos dicho claramente”.

¡Caray!, violencia, delincuencia, presunto financiamiento ilícito a la primera campaña presidencial de Andrés Manuel López Obrador, escándalos de corrupción en los contratos del Tren Maya, refinería en Tabasco, que involucran al señor Amilcar Olán, opacan principio del fin del régimen.

¡Híjole! ¡Y faltan 8 meses de gobierno al ex jefe de gobierno en CDMX!

¿Qué más vendrá?, en ese tiempo, para un régimen, en evidente decadencia.

EN EL CHACALEO



En la nación, la clase política oficial y de oposición, comentan altos niveles de corrupción en el proyecto de refinería “Dos Bocas” y, el nombre de Norma Rocío Nahle García, se menciona cada vez que se habla de esa obra... Como también se habla que, la zacatecana, candidata de Morena al gobierno de Veracruz, tendrá una elección cerrada, de virtual empate técnico, porque los electores del estado que, de política saben y conocen, la rechazan cual fuereña que no desean como gobernadora... Además, la ex diputada federal, critican, no levanta ni el polvo por las calles donde hace campaña, en el estado que lo tiene todo... José Yunes Zorrilla, candidato de la coalición, Fuerza y Corazón por México, es una real oposición, que va en serio, para sacar a “el tal Cui”, del Palacio de Gobierno en la entidad... ¡Sí se puede! ¡Sí se puede!, diría el político de Tabasco, Roberto Madrazo, bagaje, civilidad, diálogo, negociación, oficio, sensibilidad, acuerdos; ex gobernador en Tabasco, ex senador, ex diputado federal y ex candidato presidencial... Recordamos esa frase madracista, cuando él, contendió por la presidencia del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, contra Beatriz Paredes Rangel... Y con el clásico ¡sí se puede!, derrotó a la ex gobernadora en Tlaxcala... Tiempos en los que se empezó a hablar de otra frase que impuso Roberto Madrazo, cuando se presentaba ante las bases del PRI: el “aplusómetro”... ¡Ah!, la política... Desde ayer, por la tarde, Xóchitl Gálvez Ruiz, salió con destino a los Estados Unidos, para realizar a partir de este jueves, gira en Nueva York y Washington... Su gurú en este viaje, el diputado federal del PRI, Ildelfonso Guajardo Villarreal, quien en la tercera conferencia de la verdad que ofrece la política hidalguense, explicó itinerario: reunión con los consejos editoriales de la prensa neoyorkina, es decir, del NYT, WP, revistas especializados, medios electrónicos y de la tv hispana, como Univisión y Telemundo; en el Congreso de ese país, la virtual candidata presidencial de la coalición, Fuerza y Corazón por México, recibió invitación para reunirse con el presidente del Comité de Relaciones Exteriores; en el Departamento de Estado... Durante su viaje, los encuentros que lleve a cabo, son privados y los asuntos que tendrá con sus interlocutores Xóchitl Gálvez, en materia de migración, crimen organizado, T-Mec y el nearshoring; representantes de migrantes mexicanos y una visita al secretario general de la OEA, Luis Almagro... Xóchitl, retorna al país, próximo miércoles... Ayer, adelantó que alista presentar en



su foro de la verdad, puyante asunto de la deuda externa... Coincidente, el diputado Rubén Ignacio Moreira Valdez con lo que señalamos ayer, en la reforma que alista presentar en Cámara de Diputados, el presidente Andrés Manuel López Obrador, en materia de pensiones: “no pasa desapercibido que se quiere introducir una narrativa política en el proceso electoral; no se puede caer en estos momentos, en una trampa que los podría colocar como unos supuestos verdugos, si fueran en contra de mejorar la pensión de los trabajadores”... Esperamos que la propuesta del Ejecutivo Federal, “no sea una bomba electoral”, resalta y urge mejorar pensiones del IMSS, ISSSTE, estatales y de las Universidades, que se pague más a los maestros, como necesario aprobar jornada laboral de 40 horas, y aprobar iniciativa que presentó la diputada Carolina Viggiano Austria, para hacer efectivo cobro de pensión en adultos mayores, a partir de los 60 años, dado que la expectativa de vida de los mexicanos, se redujo cinco años... Empero, que el diputado Rubén Moreira lea y revise declaraciones de senadora de Morena, ayer, en donde prácticamente, caricaturizan el apoyo del PRI a la reforma en materia de pensiones que anunciará próximo lunes, el Presidente de la República; con alusión, dicen a los priistas que se “cuelgan” de Amlo-Morena, para atraer bonos electorales... Falta de sensibilidad y oficio, en declaraciones triunfalistas... Así anunció el senador Oscar Eduardo Ramírez Aguilar -en el contexto de la XII reunión plenaria-, quién será su relevo, en la coordinación del grupo mayor en el Senado y en presidencia de la Junta de Coordinación Política: “el día de ayer (antier), recibí una llamada muy importante que ya crucé con la doctora Claudia Sheinbaum y de con quienes nos orientan en los temas de nuestro grupo parlamentario y quiero anunciarle al grupo que, en el relevo, la confianza, tanto de la doctora Claudia Sheinbaum, como de nuestro líder máximo (Andrés Manuel López Obrador), nos releva en esta posición, el doctor Ricardo Monreal Ávila”... Previamente, resaltó lo que señalamos el martes pasado del senador comiteco, luego de reunirse con Luisa María Alcalde Luján, secretaria de Gobernación: “y el día lunes, le hacía la consulta a la secretaria de Gobernación, sobre el relevo de la coordinación, si había alguna orientación”... ¡Ojalá!, hay que decirlo, se enderece el timón en el Senado, con el retorno del político de Zacatecas... El diputado Ignacio Mier Velazco, sopesa riesgos de que la delincuencia, permee en



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

*Los tres poderes*

01/02/2024

OPINIÓN

el proceso electoral en que se encuentra la nación... Aclara que, el INE, debe ser el órgano rector en la seguridad... Este jueves, con sustento en artículo 65 de la Constitución y Ley Orgánica del Congreso, la diputada Marcela Guerra Castillo, declara apertura del segundo periodo ordinario de sesiones del tercer año de ejercicio en LXV Legislatura, en plenaria de Congreso General, en la sede de avenida Congreso de la Unión, número 66... Ausentismo de senadores y diputados federales (todos en campaña con Xóchitl y Claudia), resonancia de la campaña presidencial en tribunas de ambas Cámaras, reformas del Presidente que anuncia próximo lunes y jornada laboral de 40 horas, agenda legislativa de hoy, al 30 de abril siguiente... Nuestro Correo: [juanlopez23@hotmail.com](mailto:juanlopez23@hotmail.com)... ¡Visítanos!... <https://los3poderes.com/>... ¡Síguenos! Redes sociales... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UCjLm59...)... Twitter: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)...